



医療従事者への感謝を込めて「LIGHT IT BLUE」に参加  
サッポロファクトリー・GINZA PLACE  
4月30日（木）から青くライトアップ

サッポロ不動産開発株式会社（本社：東京都渋谷区、代表取締役社長：時松 浩）では、新型コロナウイルス感染症が拡大する中、最前線でご尽力されている医療従事者の皆様に感謝の気持ちを込め4月30日（木）より「LIGHT IT BLUE」キャンペーンに参加することといたしました。

最前線で働く方々には、新型コロナウイルス感染のリスクと背中合わせの状況で感染拡大防止活動に従事していただいております。弊社が運営するサッポロファクトリー（北海道 札幌市）、GINZA PLACE（東京都 中央区）の2つの施設をブルーでライトアップし、深く感謝すると共にエールを送ります。

また、各地におけるこの取組みの連鎖が、新型コロナウイルスの感染拡大防止、早期収束に向けた大きな力となっていくことを願っています。

【サッポロ不動産開発「LIGHT IT BLUE」参加概要】

<ライトアップ期間>※予定

2020年4月30日（木）～5月6日（水・振）

～5月15日（金）～31日（日）サッポロファクトリー

～5月31日（日）GINZA PLACE

<ライトアップ施設・時間>

## GINZA PLACE

<https://ginzaplace.jp/>

東京都中央区銀座5丁目8-1

ライトアップ時間 18:00～24:00



## SAPPORO Factory

<https://sapporofactory.jp/>

北海道札幌市中央区北2条東4丁目

ライトアップ時間 18:00～23:00



<ご参考>

「LIGHT IT BLUE キャンペーン」について

イギリスにて収束の兆しが見えないコロナウイルスと闘う献身的な医療従事者への感謝の意味を込めてスタートしたMAKE IT BLUEの一環として始まったライトアップキャンペーン。現在では、イギリスだけでなく、世界各地でこの取組みが広がりをみせている。



以上